

清水久雄さん 新曽地域班(平成24年入会)



この船に乗るきっかけは、天空の城マチュピチュ(ペルー)を訪れるためです。この地は亡き妻と一緒にいこうと約束していました。コロナ禍で3年以上も遅れましたが、ようやくその約束が果たされたかな。

昨年12月14日、8万トンの14階建て客船で約1,800名の仲間と横浜を出航し、東回りでハワイ、タヒチ、イースター島、ペルー(マチュピチュ)、チリ、マゼラン海峡(南米大陸最南端)、アルゼンチン、ブラジル、大西洋を渡り、ナミビア、南アフリカ、喜望岬(アフリカ最南端)を回り、マダガスカル、モーリシャス、マレーシア、シンガポール、インドネシア(コモロ島)、中国(深圳)に寄港し、3月31日に横浜に戻ってきました。

寄港地ではさまざまなツアーが用意されています。ところが出発前、肝心のマチュピチュ行きツアーが満員で予約が取れず焦りました。知人から教えてもらったペルーの日系人経営のペンションに、インターネットを使い自分で連絡を取り、現地ツアーに参加することができました。スマ

ホのアプリで予約から海外送金まで簡単に世界中とやり取りできる時代になったのですね。

出発の日、横浜大さん橋で大勢の人の見送りを受け、夜の7時過ぎ出航の合図とともに船がゆっくりと岸壁を離れると、旅の実感が初めて湧いてきました。

さて、ハワイまでは10日程海の上ばかり、途中日付変更線を超えます。今回は12月20日が2日ありました。この日が誕生日の人は2回もお祝いされます!!

レストランでは毎回知らない同士が相席となります。これから3か月も顔を合わせますので、お互いの自己紹介から始まり会話がはずみます。(次号へ続く)



★事務局からのお知らせ

◆理事会報告

理事会において、下記の議案が提案され全て可決されました。

- ①令和6年度第2回理事会(5月23日開催)
 - ・議案第2号 新会員の承認について
 - ・議案第3号 令和5年度事業報告の承認について
 - ・議案第4号 令和5年度計算書類等の承認について
 - ・議案第5号 令和6年度定時総会について
 - ・議案第6号 役員14名選定について
 - ・議案第7号 功労者表彰について
 - ・追加議案第8号 中期計画について
- ②令和6年度第3回理事会(6月20日開催)
 - ・議案第9号 理事長、副理事長及び専務理事の選定について
 - ・議案第10号 新会員の承認について
 - ・議案第11号 地域班活性化推進委員会設置規程の一部変更の案の承認について
 - ・議案第12号 理事の利益相反取引に係る承認について

スマホ・パソコンなんでも相談会 開催のお知らせ

今年度も「スマホ・パソコンなんでも相談会」を行います。シルバー・パソコン同好会の所属会員が、スマホやパソコンの使い方などを丁寧にお教えしますので、なんでもご相談ください。スマホ、パソコンを持参されても大丈夫です。お気軽にご参加ください。

- ・9月3日(火) 午後1時～4時/シルバー会議室1
- ・スマホ・パソコンなどについて全般の相談
- ・申込締切日: 8月27日(火)

戸田ふるさと祭り

8月31日(土)/14時～17時・9月1日(日)/正午～17時
(戸田市役所周辺/シルバー人材センターフース)

活動内容 積み木遊び・輪投げ・将棋
シルバーPRチラシ配布・活動写真展など
お手伝いいただける方、お待ちしております。

ご近所の方や友人、知人をお誘いください!

入会説明会
日程

開催日	開始時間	開催場所	持ち物
8月8日(木)・9月10日(火)	午後2時	シルバー人材センター会議室1	筆記用具
8月9日(金)・9月11日(水)	午前10時		

公益社団法人 戸田市シルバー人材センター

〒335-0021 戸田市大字新曽933-2
TEL 048-434-0411 FAX 048-434-0412
E-mail: toda@sjc.ne.jp

戸田市シルバー人材センター 🔍 検索



会員数

令和6年7月1日現在
男性: 518名
女性: 369名
計 887名

編集: PR委員会

シルバーだ・よ・り



封入作業



シルバーボウリングサークル



健康吹矢合同体験会
(シルボンヌにいぞ・シルボンヌみささ)

事故ゼロ宣言

気をつけよう! 慣れほど怖いものはない

令和6年度安全標語 優秀作品 泉山あゆ子 会員

令和6年度 定時総会開催報告

6月20日(木) 午後2時より新曽福祉センター3階ホールにおいて、令和6年度定時総会を開催いたしました。

定時総会開会前にPR委員会が作成した活動ムービーを上映しました。活動ムービーは、シルバー人材センターのホームページでも、見ることが出来ますので、ぜひご覧ください。

定時総会では熊木理事長の挨拶後、ご来賓の戸田市長菅原文仁様、戸田市議会議長 石川清明様、公益財団法人いきいき埼玉 番場宏様よりご祝辞を頂きました。

その後、功労者表彰を行いました。総会の議長には稲田隆博さんが選出され、議事を進行し議案はすべて承認されました。

定時総会終了後、昨年に引き続き3回目となる安全大会を開催しました。「とだ優和の杜班」の松林班長と田子副班長より安全就業事例発表がありました。その後、戸田市消防本部 救急担当の須藤様より「熱中症対策」についてご講演をいただきました。その後石塚安全就業副委員長から安全宣言が読み上げられすべて滞りなく終了することができました。

総会開催日の会員数	883名
最終出席者	143名
委任状提出者	496名
合計	639名 (72.4%)



戸田市長菅原文仁様よりご祝辞を頂きました。

安全就業事例発表



児童から「感謝」のメッセージが届きました！ ～児童見守り活動～

児童見守り活動は、令和元年に下戸田地域班から始まり、翌年には4つすべての地域班へと活動が広がりました。

この春、小学校の児童からうれしいメッセージが届きました。今回はその地域班のお二人にお話を伺いました。

戸田第二小学校では、年度の終わりに「感謝の会」が開催されており、同じ見守り活動をしている町会の方々などとともに招かれ、先生・児童から感謝の言葉をいただきました。

また戸田東小学校からは年度最後の活動終了後に、サプライズで児童から感謝の寄せ書きをいただきました。



福島さん(下戸田地域班)

新曽小学校からは、今回が3度目となる児童からの感謝の寄せ書きを見守りの現場でいただきました。



福原さん(新曽地域班)

色紙には、日頃の見守りのおかげで明るく楽しく安心して通学できていると、感謝の気持ちが素直に綴られており、児童見守り活動にやりがいを感じ、また児童たちから元気もらっていますとのこと。

またお話を伺った福原さん、福島さんとも、シルバー会員としてのお仕事や地域班での活動のほかにもサークルや趣味などを複数お持ちで、毎日が充実し生き生きとされているのが印象的でした。

パン作りサークル “アンパンマン”



八織会長

八織会長にお話を伺いました。

パン作りサークル「アンパンマン」は2018年11月に設立し、現在25名在籍しています。例会は毎月第2日曜日の13時～16時30分、新曽福祉センターの調理室で行っています。

5月12日に見学させていただいたときは、ピザを作っていました。

メニューは会員の声を聴いて決めるそうです。レシピや材料も会長が準備をし、当日に備えます。おいしいパンを作るために、温度や湿度が重要とのこと。人数分の材料をきっちりと計量し混ぜ、こねてから発酵させて生地が膨らむのを待ちます。その間にトッピングの準備をします。会員の皆さんは手際よく野菜を茹でたり切り分けたり、楽しそうに調理していました。

発酵の終わった生地にピザソースを塗りコーン、野菜やウインナー、たっぷりのチーズを載せてオープンに入れます。待つこと10分、おいしい香りと共にピザが完成。ウァーと歓声が上がります。前はドイツパンでしたがお店に出せるレベルの出来上がりです。市販のパンとは違い無添加で体にも良く、焼き立てパンの美味しさは格別です。

これからもおいしいパンを作り、親睦を深めていきたいとのこと。



テニスサークル “かるがも”



戸田市スポーツセンターのテニスコートで、「テニスサークル かるがも」の会長 西川一夫さんと、メンバーの方々に話を伺いました。

現在は戸田市スポーツセンターに集まってテニスを楽しんでいます。仲間と一緒にテニスをする事で、健康を保つだけでなく、親睦を深めることを目的に設立したサークルです。

テニスはハードなイメージがありますが、ダブルスであればそれほどハードに動くこともないそうです。西川さん自身も定年退職してから本格的に始めたそうで、現在メンバーは14人です。

活動は週1回、月曜日の13時から15時。ただし、コートの使用は抽選制なので、毎回使えるわけではありません。またサークルとして公式な試合には参加してませんが、個々のメンバーは他のクラブや戸田市のテニス協会のイベントに参加しています。

テニス経験のない人でも先輩が教えますので大丈夫。女性メンバーからは、「外で体を動かすと気持ちがいいですよ。テニスだけでなく、親睦会なども開催され、いろいろな方とお話しできて楽しい」とのこと。

というわけで、「テニスサークル かるがも」は、テニスを通じて新たな交流を楽しみたい方にとって、とても魅力的なコミュニティとなっています。興味がある人は、ぜひシルバー人材センター事務所にご連絡ください。

新サークル誕生!! 手芸「さくら」

「手芸」好き集まれの呼びかけに応じて集まった方を中心に5月に発足しました。皆さんそれぞれが長年の手芸趣味をお持ちの方々です。

サークル最初の活動「折り紙」づくりの場にお邪魔しました。折り紙歴何十年の金塚会長のアドバイスを受けながら、それぞれが好きな色紙を使いアジサイの花づくりです。

折り方などの図面はなく口頭での教えですが、さすがみなさん手を動かす細かい作業になれているのか覚えが早い。指先を動かしながら、作品をどのようにする(発表、展示)などと、おしゃべりを交わし楽しい時間を皆さん過ごしていました。折り紙は手指と頭を使うので、認知機能の衰えを予防できるとか。

メンバーの作品の一部が事務所に展示されています。

興味のある方は、月1回の集まりを是非のぞいてみてください。

